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Riceviamo e volentieri pubblichiamo una lettera della USL Umbria2 che precisa la situazione per le
ortopanoramiche e sul nuovo punto vaccinale di Sferracavallo. Dopo la lettera una nostra breve
replica.

Cortese attenzione ALESSANDRO LI DONNI

Direttore Responsabile ORVIETO LIFE

Buongiorno Alessandro, per opportuna conoscenza tua e dei tuoi lettori, in relazione all’editoriale
“Lettera all’assessore regionale alla sanità Luca Coletto, prima gli Umbri…” ed in particolare
al passaggio sulla impossibilità di prenotare una semplice ortopantomografia, sentiamo il
dovere di precisare quanto segue:

l’ortopantomografo in dotazione alla Radiologia del P.O. di Orvieto è perfettamente funzionante
e non corrisponde al vero sia che, da oltre un anno, non venga riparato sia che non si possano
prenotare ed eseguire, da oltre un anno, ortopanoramiche ad Orvieto.
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Confermiamo invece che, a seguito dei lavori interni alla Radiologia stessa, lavori propedeutici
all’installazione di una seconda Tc 64 strati, l’apparecchio è stato spostato in altro locale e
successivamente costruita una paratia piombata a protezione degli operatori sanitari che
eseguono l’esame. È evidente che, per la durata delle operazioni suddette, l’apparecchio non
poteva essere utilizzato e pertanto sono stati sospesi temporaneamente gli appuntamenti.

Informiamo che, al momento in cui scriviamo, ci sono posti liberi a CUP per prenotare una OPT a
far data dal 2 luglio 2021.

Come detto, sarà a breve attiva ad Orvieto una nuova Tc di ultima generazione, a dimostrazione
dell’attenzione dell’Azienda sanitaria nei confronti del “Santa Maria della Stella” e del territorio
Orvietano.

Abbiamo infine dettagliato le ragioni del trasferimento del Punto Vaccinale Territoriale, da
Bardano a Sferracavallo, anche in questo caso rendendo ben evidente che non si è trattato
assolutamente di un depotenziamento. Motivazioni che hai correttamente riportato in forma
integrale, e di questo ti ringraziamo, nel sito web di informazione che dirigi.

Un cordiale saluto

AZIENDA USL UMBRIA 2

All’Azienda USL Umbria2

Prendiamo atto di quanto ha scritto la USL Umbria2 per quanto riguarda l’ortopantomografo. Ci
piacerebbe conoscere la data da cui è partito il momentaneo fermo per i lavori. Da esperienze quasi
dirette e certificabili, però, nel mese di maggio non era possibile effettuare a Orvieto tale esame, e
da fonti vicine all’ospedale tale problema sussiste da tempo. Riteniamo però che la risposta sia stata
esaustiva dei nostri dubbi e soprattutto una bella notizia è che dal prossimo 2 luglio tornerà
operativa l’attrezzatura radiologica. Sul punto vaccinale ribadiamo che il problema non è
assolutamente della USL, che anzi ha fatto tutto il possibile per risolvere i tempi brevissimi il
problema, ma di Regione e Sviluppumbria che non hanno comunicato fin da subito il possibile
problema e la possibile sospensione per inagibilità del servizio a Bardano.

Grazie, come sempre, per l’attenzione e la puntualità nell’informare i cittadini.


